



居組 I G U M I

No . 3 9 5
R 2 . 1 0 . 2 2
居組地区公民館

深秋

急に寒さが増してきました

秋が深まるにつれ、寒さが増してきました。過去2年間、雪のない過ごしやすき冬でしたが、今年の冬はどうなるでしょう。予報では、天気が良くないような予報が出ています。当たらない予報であってほしいと思います。

コスモスを植えている畑では、今満開を迎え、秋を感じるとともに暖かさを感じます。最近では、荒れた畑や空き地、道路端に黄色の花を咲かせ、3mにもなるセイタカアワダチソウがあちらこちらで見かけられます。こ



れは雑草で北アメリカ原産の外来種です。とても生命力が強く、見た目は枯れていても地下茎が生きていると、越冬して再び目を出してくるようです。美しいとは思えず、何とか駆除したいものです。

秋といえば「食欲の秋」。米や野菜、果物、魚など様々な食べ物の収穫の時期です。「食欲の秋」は言い換えれば「実りの秋」です。しかし、「食欲の秋」は、旬を迎えるおいしい食べ物が多いうるだけではないようです。夏の暑さで低下していた食欲が秋の涼しい気候で回復する、食べ物が不足する冬に備えて体に食べ物のエネルギーを蓄える、秋になり日照時間が短くなると食欲を抑えるホルモンの分泌が減り食欲が増す、といった理由があるようです。寒い冬になる前に、人間は体温・体力を保つために冬の準備として秋の段階から食欲が増します。



人間や動物の本能だそうです。「冬は太る」というのも、冬は動かないからではなく、秋に食べた分が脂肪となり、体重が増加し、ふっくらとしてしまうのが原因のようです。

また、「Go Toキャンペーン」が始まり、新型コロナがなかなか終息しないうちに、インフルエンザの流行する時期がやってきます。新型コロナもインフルエンザも生命にかかわる感染症です。皆さんも罹らないよう予防の徹底をしましょう。



穴見海岸展望場が完成前

5月から整備が始まった穴見海岸道路景観整備工事も、間もなく完成となります。展望場が完成後の10月31日(土)に現地で関係者等の来賓を迎え、完成式典が行われます。白島などの絶景スポットが見える場所が、より一層魅力あるものとなります。

これから多くの観光客が立ち止まり、心に残して帰るものと思われま。また、釣り客等長時間駐車する車も増えると思えます。場所がカーブのところでもあり、交通事故が心配されるとともに、ゴミを捨てて帰る車も心配されます。十分注意しなければならないと思います。みんなで美しい景観を守っていきましょう。



リサイクル活動実施

浜坂西小学校PTAが、10月10日(土)に資源として活用される新聞紙等のリサイクル活動を実施しました。PTAでは毎年2回実施していますが、今年の春は新型コロナウイルスの関係で学校の休校もあり、自粛期間中であつたため中止しました。今年初めてであり、多くの資源が集まりました。ありがとうございました。



少し寂しい大歳神社例大祭

10月9日(金)は恒例の大歳神社例大祭でしたが、新型コロナの関係で出し物が村中を廻ることはありませんでした。少し寂しい祭りとなりましたが、小雨が心配される中、麒麟獅子舞だけは朝9時よりグラウンドで本舞を行いました。それでも、数十名の区民の皆さんが見に来ていて写真を撮ったり、ビデオを撮ったりしていました。唯一の祭りらしい行事でありました。



神社には、前日の宵宮と当日に例年並みの参拝があつたようでした。

山陰海岸ジオウォーク実施

10月3日(土)に、第12回目を迎えた山陰海岸ジオウォークの開会式がグラウンドでありました。今年は新型コロナの影響で毎年披露している居組麒麟獅子舞もなく、ソーシャルディスタンスを守りながら開会式が行われました。5kmと10kmがあり、好天に恵まれ、500名あまりの参加者が、数班に分かれて元気よく浦富海岸を目指して出発して行きました。居組の方も数名の参加があつたようで、頑張っていました。

浜坂道路II期事業の説明会開催

10月13日(火)に、浜坂道路II期工事の説明会がありました。区民の方は24名の参加で、新温泉土木事務所が説明されました。内容は、居組ICの改良工事に伴い、居組水道の水源に支障が出る可能性があるということで、水源の移転に関するものであります。今は、居組東浜道路のすぐ隣にあります。水源を現在地から約300m南側(鉄道方向)へ移転し、その間は送水管で結ぶということです。河川堤防は触らないで、その横に新たに盛土して埋設するそうです。水道施設は新温泉町が管理しているため、これからの工事は、町事業として行われます。



今後、年内に境界の立会を行い、用地を買収して掘削、令和4年の春までの完成を目指すということです。畑等用地の買収があるようですが、スムーズな進行をお願いしたいと思います。

浜坂西子ども教室開催

地区公民館を活用して子どもたちの安全・安心な居場所をつくとともに、地域の人たちの協力を得て、学習の習慣づけや学力の定着・向上を図ることを



を目的に開催される「浜坂西子ども教室」が、10月17日(土)開催されました。浜坂西小・浜坂南小から4名(居組は1名)の児童の参加があり、2名の指導者で学習をみ

ていました。子どもたちは初めてであり、少し緊張をしていましたが、みんな真面目に取り組んでいました。

今後は、居組公民館での教室は月1回開催される予定です。

ポーセラーツのクラブ活動

公民館を利用し、月に1回ですが、区民の数名がポーセラーツに取り組んでいます。クラブ名は「ポーセラーツIGUMi」です。ポーセラーツとは、真っ白な陶器に好きな色や模様の転写紙を貼って、

世界に一つだけのオリジナルのテーブルウェアをつくることのできるハンドクラフトです。真っ白な陶器に、転写紙と呼ばれるシールのような紙を自分好みに貼るだけで、手軽にオリジナルの作品を作ることができるのがポイントです。これからもかわいい作品を作っていたいただきたいと思います。



町文化祭作品展の開催

今年の文化祭浜坂会場は11月1日(日)から3日(火;文化の日)に作品展のみを開催します。今まで行っていたお茶会は中止となりました。居組の方も作品を出展されるようです。



昨年の町文化祭

また、毎年出展している居組盆栽クラブも今年も出展いたします。普段から丁寧に育てている盆栽を皆さんに見ていただくよう心を込めて育てています。皆さん、ぜひご覧ください。

新温泉町総合防災訓練があります

新温泉町では、自然災害に迅速かつ円滑に対応できるよう総合防災訓練を毎年実施しています。今年



昨年の町総合防災訓練

は、10月25日(日)午前8時から例年の避難訓練とは異なり、「防災力自己チェックリスト」を活用した、我が家の防災力確認訓練となります。

当日サイレン吹鳴や放送がありますので、よく確認して実際に起こるかもわからない災害に備えましょう。

11月の主な行事予定

- ◎4日(水)14:55~15:10 亀谷宅横 移動図書館車来所
- ◎14日(土)8:30~ 公民館 浜坂西子ども教室
- ◎16日(月)13:30~ 公民館 手芸教室
- ◎毎週水曜日10:00~ 公民館 きつずらんど(子育て支援)
- ◎毎週金曜日 公民館 いきいき百歳体操
- ◎切り絵教室は、しばらくの間毎月第3土曜日に公民館での自主活動とします

居組の人口と世帯数

	前月比	1月1日比
男	225名(1名)	(0名)
女	281名(2名)	(1名)
合計	506名(3名)	(1名)
世帯数	240世帯(1世帯)	(0世帯)

※ △は減

【令和2年10月1日現在】